

La Llave de Elda lleva a los más jóvenes a conocer el Teatro Castelar

01/03/2024



El proyecto "La Llave de Elda" ha llevado a más de 500 alumnos de los cinco institutos de la ciudad a conocer lugares emblemáticos como el **casco histórico, entornos naturales, la Biblioteca Municipal Alberto Navarro o el Teatro Castelar**, que este año celebra su 120 aniversario.

El edil de Patrimonio Histórico, **Iñaki Pérez**, ha señalado que con "La Llave de Elda pretendemos conseguir que los jóvenes conozcan espacios de la ciudad con una historia relevante". Palabras que ha recogido la edil de Teatro, **Rosa Vidal**, asegurando que "para querer algo hay que

conocerlo y ese el trabajo de pedagogía que lleva implícito este proyecto que es referencia en otros municipios de la comarca y de la provincia".



En esta ocasión, alumnado de **3º y 4º de la ESO y Bachillerato** ha podido disfrutar de la obra "Ñaque", que "hace un recorrido desde la Edad Media hasta el Barroco, es decir, el Siglo de Oro que también les viene a refrescar lo que están viendo en clase".

El grupo teatral que dirige el veterano actor Adán Rodríguez ha recibido los aplausos de los jóvenes, que han asistido de forma gratuita al Teatro Castelar ya que la actuación está patrocinada por el Ayuntamiento de Elda.